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COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

IV  COMMISSIONE CONSILIARE  PERMANENTE 

Via U. Foscolo, 10 Tel. 0917408360-8361-8362 

quartacommissione@comune.palermo.it  

  

 

 

VERBALE N. 035  della seduta del 23 Febbraio 2021                       Approvato in data 26 .02.2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 007/2017-2022 del 28/01/2021  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 09:41 10:16 ______ ______ ______ ______ 

Cancilla               Roberta 

 
P 09:41 10:16 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                   Carlo P 09:48 10:16 ______ ______ ______ ______ 

Orlando                  Caterina 

 
P 09:41 10:16 ______ ______ ______ ______ 

Randazzo              Antonino          

 
P 09:41 10:16 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

Orario inizio seduta h. 09:41 

 

L’anno duemila ventuno, il giorno ventitré del mese di Febbraio, giusta 

convocazione del Sig. Presidente Prot. 007/2017-2022 del 28/01/2021; si riunisce la 

IV Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con collegamento a 

distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della convocazione 

precedentemente citata. 

 

Il luogo della riunione è, convenzionalmente, la sede istituzionale della 

Commissione in Via Ugo Foscolo n. 10 Palermo. 

 

Alle ore 09:41, prima convocazione, il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti, esprimendo l’autorizzazione alla registrazione, i Cons.ri 

Roberta Cancilla, Caterina Orlando, Antonino Randazzo e Giovanni Inzerillo, 

presenti 4 su 5, essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Giovanni 

Inzerillo dichiara aperta la seduta. 
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E’ presente il Sig. Ass. Giuseppe Mattina, che esprime il consenso alla 

registrazione,  convocato in audizione per dare notizie dei PUC. 

 

Il Presidente ringrazia il Sig. Assessore della sua disponibilità  e dopo avere fatto 

l’introduzione sull’argomento dell’incontro, invitando i Cons.ri ad intervenire per  

porre le domande al Sig. Assessore che al termine relazionerà sull’argomento. 

 

Il Cons. Randazzo interviene  e premendo che sui PUC, che nascono con 

l’indicazione di garantire le otto ore di volontariato obbligatorio, per coloro che 

percepiscono il reddito di cittadinanza , sta passando un messaggio che questi 

soggetti che svolgeranno questo volontariato obbligatorio  un domani verranno 

assunti al comune di Palermo, questo, oltre che essere contro legge, creerebbe un 

atmosfera di clientelismo. Chiede che l'Assessore e l’Amministrazione tutta sia 

vigile  e i lavori che questi soggetti dovranno svolgere devono essere lavori che non 

sostituiscano quelle attività e servizi che per norma vengono erogate da altre società 

vedi RAP e RESET. 

 

Entra il Cons. Carlo Di Pisa che da in consenso alla registrazione alle ore 09:48. 

 

Il Presidente condivide quanto detto e chiesto dal Cons. Randazzo confermando che 

in alcuni incontri avuti, insieme al Sig. Assessore, con alcuni consiglieri di 

circoscrizione è stato sempre ribadito che non si creeranno sacche di precariato. 

 

Il Sig. Assessore Mattina ringrazia la Commissione dell’invito che gli consente di 

ribadire quando affermato sempre che i PUC non creeranno sacche di volontariato 

che questo come ben detto dal Cons. Randazzo trattasi di volontariato obbligatorio 

per i percettori del reddito di cittadinanza e i lavori, secondo progetto, non  

andranno a sostituire i soggetti che già si occuperanno  di servizi che già sono 

erogati dall’amministrazione. 

 

Per fare partire i PUC servono risorse per formazione e attrezzature, solo 

recentemente sono state predisposte le risorse per tutto il distretto 42 ed inviate le 

somme a tutti i Comuni del Distretto, i progetti sono stati inviati per l’approvazione . 

 

Il progetto fatto dal SUAP sui mercati rionali e storici si occuperanno di aiutare la 

protezione civile nel controllo del distanziamento e che indossino le protezioni 

stabilite dai DCPM.  

 

Il progetto è già in fase di avvio, quello delle attività sociali sono progetti per la 

scolarizzazione,  consentirebbero il conseguimento della licenza media per tutto 

coloro che non sono in possesso di un titolo di studio minimo e favorire l’accesso al 

mondo del lavoro.. 

 

La scelta dei soggetti per svolgere le attività, volontaria obbligatoria,  sono scelte dal  
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centro per l’impiego secondo parametri ben stabiliti. 

 

Il Cons. Randazzo si dichiara sodisfatto dalle risposte avute dal Sig. Assessore e 

garantito sulle modalità di scelta dei soggetti che svolgeranno questo servizio 

volontario obbligatorio. 

 

La Cons.ra Orlando intervenendo chiede se l’amministrazione si sta attivando a 

pubblicizzare attraverso una campagna informativa, attraverso anche i mas-media, 

cosa sono i Progetti Utili alla Collettività  al fine di fare chiarezza e sgombrare il 

campo da dubbi e perplessità sulla bontà dell’operazione. 

 

L’Assessore garantisce la massima informazione e trasparenza. 

 

Interviene la Cons.ra Cancilla che, premettendo che il Consiglio Comunale sta per 

esitare il nuovo regolamento sul decentramento, chiede un parere al Sig. Assessore 

sull’art. 7, servizi di base, sul regolamento del decentramento ed alcuni 

suggerimenti dati dai Presidenti di Circoscrizione.  

 

Alcune competenze che riguardavano le attività sociale sono già state trasferite per 

competenza al decentramento come i contributi ordinari e straordinari, i sostegni,  

materie che prima venivano fatte a livello centrale, sono stati trasferite quando sono 

state fatte le nuove competenze Dirigenziali,  stessa cosa e stata fatta per le attività 

sportive. 

 

Il Trasferire alcuni servizi al decentramento ritiene l’Assessore che sia necessario 

ma il tutto è vincolato alle risorse economiche e umane.  

 

Il Presidente e la commissione ringrazia l’Assessore del contributo dato per 

chiarezza e precisione e lo congeda. 

 

Il Presidente invita il Segretario a leggere  il verbale odierno che letto e  posto in 

votazione viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Alle ore 10:16  il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è 

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link 

“https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “.  

                   Il Segretario                                              Il Presidente                               

          (Giovanni Chiaramonte)                          Cons. Giovanni Inzerillo                  

 

 

Fine seduta h.  10:16 
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